

東南ブロック 赤十字のつどいが開催

～地域赤十字奉仕団～

1月22日、平成22年度赤十字奉仕団 東南ブロック赤十字のつどいが町民会館大ホールで開催され、東南ブロック17市町村の赤十字奉仕団員約150名が参加しました。

午前の部は「赤十字地域奉仕団の役割について」の講義と光ウインドオーケストラによる演奏が、午後の部では三角巾を使った包帯法やAEDを用いた心肺蘇生法など救急法について学びました。

赤十字奉仕団は、災害救護活動、献血推進活動、救急法の普及、老人福祉活動をはじめ、地域に密着した様々なボランティア活動を行っています。



▶三角巾包帯法



▲AED心肺蘇生法

子育て支援の方程式

～家庭教育学級合同講演会～

2月19日、家庭教育学級合同講演会が町民会館大ホールで行われました。

講演会には乳幼児から小・中学生の保護者をはじめ、教職員など80名が参加。今回は「子どもの規範意識を育てる」～子育て支援の方程式～と題し、千葉大学教育学部教授の明石 要一先生を講師に講演が行われました。



▲明石 要一先生の講演

講演では、子どもの社会性（規範意識と人間関係能力）を育てるには、家族の絆をもつこと、放課後の子どもの遊びや地域での活動をすることで規範意識や社会性が身につくことなどの具体的な例をあげてのお話がありました。

参加者からは「地域・学校・親の役割がよくわかった」「現代の子どもを取り巻く環境の変化がよくわかった」「家族の絆をもう一度考えるきっかけができた」等の感想が寄せられ、家庭教育、地域教育の大切さを再認識させられる講演会になりました。

親子のふれあい

～幼児家庭教育学級閉級式～

2月12日、幼児家庭教育学級が町民会館大ホールで開催されました。

当日は、ボランティアサークル「おはなしやさん」が人形劇「3匹のくま」を上演し、幼児の保護者・幼児と家族90名が集まり、親子がふれあい楽しいひと時を過ごしました。



▲「おはなしやさん」の人形劇

遊びにきてね

～ふれあい坂田池公園・
光スポーツ公園で遊具が

リニューアル～

ふれあい坂田池公園と光スポーツ公園の遊具が新しくなり、ふれあい坂田池公園には、船をイメージした滑り台などがついた複合遊具「ふれあいシップ」、光スポーツ公園には「トンネルライダー」と「ウェーブライダー」が登場しました。



▲光スポーツ公園
トンネルライダー(左)
ウェーブライダー(右)



▲ふれあい坂田池公園
ふれあいシップ